
Регистр. 
номер 

Ф.И.О. Предложения и замечания участников публичных слушаний 

Заключение комиссии
по землепользованию и
застройке 

5 Борисова Е.А. Замечаний нет. — 

4 Виншу Ю.Р. Замечаний нет. — 

3 
Винкенштерн 

Ю.С. 
Замечаний нет. — 

12 Данилян И.В. Замечаний нет. — 

1 Мишин В.М. Замечаний нет. — 

2 Поскотина Ю. В. 
В связи с острой нехваткой жилья в г.Сосновый Бор предлагаю принять проект ЗАО «ИКАО» о строительстве
жилого 14�этажного дома, на участке 8.7а Ж�1 ул.Парковая, 1 квартал мкр.7а.  

— 

6 Иевлева Л.В. 

Приняв участие в публичном слушании по вопросу разрешения застройки жилого дома, не возражаю. Проект
просто уникальный, и нам, жителям, будет чем  

любоваться. 
— 

7 Воронов Ю.В. Против строительства жилого дома не возражаю. — 

8 Руденкин И.Н. 

Предлагаю предложение ЗАО «ИКАО» рассмотреть положительно, так как острая нехватка строящегося жилья
в г.Сосновый Бор, данный жилой дом расположен в перспективной застраиваемой части города, и его
строительство не оказывает негативное влияние на соседние здания. Я голосую за этот проект.  

— 

9 Хевронова М.В. 

Предлагаю предложение ЗАО «ИКАО» рассмотреть положительно. Я являюсь работником отдела социального
развития Ленинградской АЭС, в мои обязанности входит полное сопровождение жилищной корпоративной
программы. 10.11.2011 на заседании жилищной комиссии ЛАЭС было одобрено предоставление помощи
126 чел. Однако из�за острого дефицита жилья в г.Сосновый Бор мы смогли помочь только 8 работникам из
126. Нуждающихся с каждым годом будет больше, а жилье в городе отсутствует. Единственный вариант
решения я вижу в строительстве жилого дома в 7а микрорайоне в 14 этажей. 

— 

10 Какаулин А.А. 

Считаю необходимым предложение ЗАО «ИКАО» рассмотреть положительно. На ЛАЭС активно реализуется
политика омоложения коллектива, одной из главных потребностей молодых работников является собственное
жилье. Строительство данного дома позволит обеспечить жильем более ста семей градообразующего
предприятия города. Как житель 7а микрорайона, считаю что строительство данного дома не повлияет
негативно на соседние здания и на облик микрорайона в целом. 

— 

11 Артемьев В.В. Замечаний нет. — 

13 Пазина Н.Л. 
Предлагаю проект ЗАО «ИКАО» о строительстве жилого дома на участке по адресу г.Сосновый Бор, 

ул.Парковая 1 кв.мкр.7а принять в связи с острым дефицитом жилья в городе. 
— 

14 Абрамкин Ю.А. Замечаний нет. — 

15 Савин А.В. 

Как житель 7а микрорайона нашего молодого, красивого города, считаю, что необходимо предоставить
разрешение на условно разрешенный вид использования земельного участка и отклонения от предельных
параметров разрешенного строительства, так как за последние 10�20 лет в нашем городе остро возникла
проблема жилья для молодых семей. Лишние квадратные метры жилой площади — это не только метры, а
еще одна молодая семья, которая останется в нашем городе и не уедет искать работу в г.Санкт�Петербург.  

— 

16 Шоникова Т.В. 

Безусловно, строительство нового жилого дома повысит статус микрорайона 7а, улучшит его социальную
среду. Заброшенный участок болота сменится домом с остекленными балконами и благоустроенной
территорией. Сосновоборцы смогут улучшить свои жилищные условия, а жители микрорайона не будут
опасаться разводящих костры на территории леса. 

— 

17 Закиров Р.Ф. Замечаний нет. — 

18 Савин Я.А. 

Я считаю, что лес в районе Парковой должен быть вырублен и застроен. В городе очень мало жилья, а
территории под застройку достаточно. Лес, если можно его так назвать, непроходим, очень заболочен, и
пользы от него никакой. Эти территории начали уже осваиваться застройщиками, так пусть и дальше наш
город будут украшать красивые, удобные, новые здания и жилые дома. 

— 

19 Романов А.А. Замечаний нет. — 

20 Уваров П.В. 

Предлагаю данное предложение от ЗАО «ИКАО» рассмотреть положительно, в связи с острой нехваткой
жилья в г.Сосновый Бор и так как данный жилой дом расположен в перспективной застраиваемой части
города и его строительство не оказывает негативное влияние на соседние здания. Я голосую за этот проект. 

— 

21 Старун А.Н. 
В связи с тем, что в городе остро не хватает квартир для горожан, считаю, что увеличение этажности дома
просто необходимо 

— 

22 Новиков А.Н. 

Как житель нашего прекрасного города, считаю, что в 7 микрорайоне заболоченный участок леса изжил свое
существование, никакого вида лес не имеет. Для более рационального использования земельного участка в 7 

микрорайоне считаю целесообразным построить многоквартирный дом, в котором могли бы проживать
молодые семьи нашего города. Думаю, новые, красивые жилые кварталы лучше будут украшать наш город, 

чем заболоченный, сухой, не имеющий никакого вида участок леса. Наши горожане будут очень довольны
строительству таких объектов на таких участках. 

— 

23 Шамарин Л.И. 

Строительство социального жилья в городе для молодых работников ЛАЭС — это способ получить доступное
жилье, комфортное и современное. Заброшенный участок приобретет достойный благоустроенный вид, и этот
дом только украсит наш город. Я за строительство этого дома на предлагаемом месте.  

— 

24 Гусев А.И. 

Территория, предполагаемая к застройке, неблагоустроенная. Самое целесообразное использование этой
территории — возведение современного комфортного жилья, так как спрос на жилье превышает предложения. 

Городу нельзя отказываться от строительства нового социального жилья, так как для ряда сотрудников ЛАЭС
— это единственный способ получить достойное комфортное и современное жилье.  

— 

25 Осколков М.И. Предлагаю проект ЗАО «ИКАО» по строительству дома в 7а микрорайоне принять положительно. Утвердить. — 

 


